



Le coin des curieux

Les lignes de Nazca sont de grandes figures visibles au Pérou qui ont été réalisées entre – 200 ans avant notre ère et 600 ans. Elles ont été tracées sur le sol avec des droites parallèles ou perpendiculaires. Ces lignes représentent souvent des animaux stylisés : on ne peut les reconnaître qu'en les regardant du ciel !

- Quels animaux reconnais-tu sur les images ?
- En t'inspirant de ces dessins, représente un animal ou un objet en utilisant des droites parallèles et perpendiculaires.

